Klassenfahrtsbericht der 6. Klasse 17.8.2024 Wir waren von Montag (12.8) bis Freitag (16.8) auf Klassenfahrt in Büsum an der Nordseeküste. Als wir Montag Losgefahren sind, war die Busfahrt sehr lange. Aber als wir dort angekommen sind, war es sehr schön. Wir haben dann auch eine Büsum Rallye gemacht, wo durch vir die Stadt kennengelernt haben. Am Dienstag haben wir eine Bootsfahrt zu den Seehunden gemacht. Das war sehr spannend, Weil wir auch ein paar Kegelrobben gesehen haben. Anschließend waren wir noch in der Nordsee, um uns abrukühlen. Am Abend haben wir noch draußen Bustetball gespielt. Mittwoch Vormittag sind wir in Gruppen durch Büscum gegangen und haben uns die Geschäfte dort angeschaut Am Nachmittag war schlechtes Wetter, dernegen haben wir drinnen "Watt unter der Lupe" gehabt. Da konnte man lernen, welche Tiere im Watt wohnen oder welche Muschelarten es dort gibt. Gegen Abond habon wir eine kleine Nachtwandenung gemacht, we ein Mann uns etwas über Büsum erklärt hat. Am vorletzen Tag haben wir eine Wattwanderung gemacht. Dabei habe ich einiges gelerst. Am Freitag haben wir schon um 7:30 Uhr gofrühstäckt, weil wir um 9:00 Uhr abgerest sind. Wir waren dann ca 14:00 Uhr zu Hause.

Es war eine tolle Klassenfahrt. Linja aus der GE